



"Retrouver une ville vivante, entretenue et tournée vers l'avenir."

AUDRIC THEVENET

Agé de 21 ans et je suis actuellement étudiant en Bachelor Responsable en Développement Commercial.

Je réalise mon alternance au sein d'une entreprise française qui fabrique et commercialise du charbon de bois 100 % français.

Depuis tout jeune, je suis passionné de sport, et c'est le rugby qui m'a le plus marqué et appris les valeurs qui me guident aujourd'hui : engagement, esprit d'équipe et respect.

Si je rejoins cette équipe aujourd'hui, c'est avant tout parce que j'ai une confiance totale en Virginie GANDRAND et en l'ensemble des personnes qui l'entourent. Je sens autour d'elle une dynamique positive, une vraie motivation collective et j'ai envie d'y contribuer pleinement.

C'est aussi un engagement personnel : j'ai envie d'œuvrer pour la ville qui m'a vu grandir, et d'aider à porter les projets qui tiennent à cœur aux Illacais. Ayant réalisé toute ma scolarité jusqu'au collège ici, j'aimerais voir un jour un lycée s'implanter dans notre commune. Cela permettrait aux jeunes de poursuivre leurs études près de chez eux et apporterait un nouveau souffle de dynamisme à notre ville.

Depuis bientôt six ans, je constate que Saint-Jean-d'Illac s'essouffle :

- De moins en moins d'animations,
- Un manque d'entretien des espaces publics et de la voirie,
- Une ville qui perd peu à peu son attrait.

C'est le constat que je fais, et c'est précisément ce qui me motive à m'engager : retrouver une ville vivante, entretenue, et tournée vers l'avenir.

